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▲

非凡十年·松江跨越
新桥镇

城市
会客厅

本报讯（记者 彭

璐） 9月 26日下午，区

委副书记、区长李谦带

队赴经开区开展“防疫

情、稳经济、保安全”大

走访、大排查，实地走

访企业，检查节前城市

运 行 和 安 全 生 产 情

况。副区长陈容参加。

李谦一行首先来

到东陶华东有限公司，

察看了公司生产、组装

车间和储存仓库，听取

企业落实安全生产主

体责任情况介绍，询问

了企业燃气安全使用、

隐患排查、险情应对等

情况。李谦指出，要扎

实开展燃气领域全流

程各环节排查整治，健

全完善管道设施日常

巡查与维护保养制度，

全力保障用气安全。

东陶华东有限公司是

日本东陶在上海设立

的独资企业，主要从事

卫生陶瓷洁具制造和

组装业务，年生产能力

达100万件。

随后，李谦一行走

访了真诺测量仪表（上

海）有限公司，参观了

企业品牌展厅、办公

区、多流表和注塑车间

等区域，了解企业发展

历程和生产经营现状，检查企业生产各

个重点环节安全措施执行、隐患排查整

治等工作落实情况。李谦强调，要落实

好安全生产各项规章制度，坚持人防技

防相结合，加强全过程管控，提高安全风

险防范能力。

□记者 王梅

2021 年 8 月，松江区人民政府与华

东师范大学签约合作创办华东师范大

学第二附属中学松江分校（下文简称

“华二松江”）。一年后，首届师生在松

江这片热土开启新途。开学当日，区委

书记程向民带队赴学校调研，与华东师

大副校长戴立益等一同为学校标志性

雕塑“金钥匙”揭牌，走访校园，并与师

生亲切交谈。程向民表示，近年来，松

江持续强化基础教育扩优提质，华二松

江的落地是松江教育“强基础、建高原、

攀高峰”的重要体现，也是回应人民群

众对优质教育期盼的高分答卷，希望教

育工作者用心用情办好人民满意的教

育，推动松江教育高质量发展。

作为全市三所新增的享受市实验性

示范性高中招生政策的高中之一，华二

松江结合“科创、人文、生态”现代化新松

江发展理念，正着眼打造创新校园、智慧

校园、雅致校园、美食校园“四个校园”，

用心用情培养有担当、会选择、能创造、

懂生活的未来人才。

互通共享打造松江品牌
进入华二松江，寓意打开未来之门

的“金钥匙”赫然眼前，刚劲有力的“卓

然独立，越而胜己”八字箴言十分醒目，

校史长廊上镌刻的光辉岁月引人深

思。这几日，地球社、魔方社、化学前沿

社、物理学术与创新社、桌游探究社等

十多个学生社团正热火朝天地“招兵买

马”。从组建社团到设计海报，都由学

生自主操办，学生们直呼：“到处都是创

新的味道！”
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□记者 李于伯 李爽

被国务院评为“公立医院综合改革

成效较为明显地区”、建成三家区域性医

疗中心、居民个人卫生支出在全市处于

较低水平、“上海市社区卫生综合改革云

管理”评价中连续五年保持第一、户籍人

口平均期望寿命始终保持世界发达国家

和地区水平……公立医院综合改革是深

化医改最难啃的“硬骨头”，但松江敢于

啃“硬骨头”，将公立医院综合改革进行

到底，成绩斐然。

近年来，松江区域性医疗中心建设

成效明显，医疗卫生服务体系持续健全，

卫生健康服务能级得到有力提升。同

时，医药卫生体制改革纵深推进，公立医

院医疗业务稳定运行，社区卫生服务综

合改革保持领先优势，分级诊疗体系日

臻完善，不断满足人民群众对高品质医

疗卫生服务的需求和期盼。

家门口可享高质量医疗
家住小昆山镇玉昆小区的杨阿姨

最近心情不错，困扰了她多年的风湿腿

痛在镇社区卫生服务中心治好了。为

了治疗风湿病，以前杨阿姨定期跑到市

区的三甲医院就诊，来回很麻烦。2019
年，杨阿姨的家人在小昆山镇社区卫生

服务中心就诊时，偶然从专家栏上看到

有一位名叫胡喜梅的医生是区中心医

院血液风湿内科专家，每周四会来社区

卫生服务中心坐诊，于是把这个消息告

诉了杨阿姨。

从当年 6 月份开始，杨阿姨定期来

胡喜梅医生这里接受治疗，原来行动困

难的双脚，现在能爬楼梯了。“不用来回

折腾跑市区，在家门口就可以看上专家

门诊，而且治疗效果非常好。”杨阿姨开

心地说。

近年来，松江不断聚合优质医疗资

源，提升医疗服务水平，构建医疗联合

体，解决百姓看病难问题，并于去年启动

松江区医疗联合体党建联盟，搭建起涵

盖急救、中医、康复、妇幼、心理、骨科等

8 个试点项目，通过市、区、社区三级联

动，推进卫生健康工作重心下沉，让区域

居民享受到更优质便捷的卫生健康服

务。“通过医联体建设，使社区提高了疾

病甄别能力和常见病诊疗能力，强化了

社区精准转诊能力，更深化了人文关怀

和持续跟踪管理能力。”中山街道社区卫

生服务中心主任郁建国说。

分诊医疗体系不断完善
分级诊疗和集中检测是我国医疗

改革的主要推动方向之一，也是完善医

疗服务体系、降低医疗开支、优化资源

配置、提高医疗技术和效率的重要举

措。目前，全区已建成区中心医院、方

塔中医院和泗泾医院三家区域性医疗

中心。以区中心医院为例，作为区域内

分级诊疗链中关键的一环，区中心医院

先后成立了区域影像诊断中心、区域病

理诊断中心、

被国务院评为“公立医院综合改革成效较为明显地区”，建成
三家区域性医疗中心，松江持续健全医疗卫生服务体系——

不断满足人民群众对高品质
医疗卫生服务的需求和期盼

华二松江着眼“四个校园”建设，打造松江教育品牌——

用心用情办好人民满意的教育
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本报讯（记者 李天蔚） 昨天下午，

2022 年松江区住宅小区“美丽家园”建

设暨加梯工作推进会召开。区委副书

记韦明出席并讲话，区委常委、副区长

王玮华主持会议。

现场对 2021 年度十佳物业服务企

业、优秀住宅示范小区、优秀项目经理进

行了表彰。会议回顾总结了前一阶段住

宅小区“美丽家园”建设成效，对下一阶

段工作进行再明确、再部署、再推进。会

议指出，要加强党的集中统一领导，完善

共建共治共享的治理新格局，以党建引

领做实生产力、做强竞争力、做细凝聚

力，强化组织联动、典型示范，把党的组

织优势、制度优势转化为治理优势和治

理效能，贯穿到基层社会治理的全过程

各方面；要坚持目标任务导向，推动新时

代“美丽家园”重点任务建设落地见效，

持续深化住宅小区综合治理，充分发挥

“三驾马车”作用，

松江区住宅小区“美丽家园”
建设暨加梯工作推进会召开
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本报讯（记

者 朱俊辉） 昨

天上午，松江区·

市人大工作研究

会座谈会举行，

调研松江区产教

融合工作，听取

相关情况汇报。

区委书记程向民，

市人大工作研究

会第三研究小组

课题组组长、市

十三届人大常委

会人事代表工委

主任陆凤妹出席

并讲话。

程向民对市

人大工作研究会

一行的到来表示

欢迎，并介绍了

松江区产教融合

工作情况。他表

示 ，要 完 整 、准

确、全面贯彻新

发展理念，进一

步筑牢科教兴国

战略自信。“十三

五”以来，松江坚

持以习近平新时

代中国特色社会

主义思想为统领，

深入践行习近平

经济思想，通过秉

持新发展理念，改

革辟路、创新求

实，唯实唯干、拼

搏奋进，推动长三

角 G60 科创走廊

从基层生动实践

上升为国家战略

重要平台。其间，

松江胸怀“国之

大者”，牢牢树立

科教兴国战略自

信与科创自信，

依托长三角 G60
科创走廊国家战

略重要平台，统筹推进教育链、人才链与产业链、

创新链有机衔接，走出了一条产教融合高质量发

展之路。尤其是依托松江大学城，在全市率先形

成以高校资源整合为基础，以学科链、创新链、产

业链协同为抓手的全链条创新创业体系，达成了

重点产业与重点学科的有效衔接，实现了产业和

教育相互赋能，为长三角 G60 科创走廊建设提供

了有力的平台支撑、智力支撑和技术支撑。

程向民强调，要突破产教融合瓶颈，切实解决

好科技成果转移转化体制机制面临的问题。全力

打造富有活力的科技成果转移转化平台，不断完善

创新规则和制度环境建设，打破壁垒、冲破“围墙”，

实现更多跨领域、跨区域的创新交流合作，推动产

学研深度融合，共建共享长三角G60科创走廊创新

成果。要坚持市场化、法治化导向，建立企业为主

体、产学研深度融合的科研攻关机制，在科技创新

和制度创新上实现更多“从0到1”的突破。搭建“政

产学研金用”平台，着力营造创新主体云、基金云、

工业互联网云“三朵云”，加强高校、政府、企业、金

融、市场等多方合作，构建完整创新链，不断实现更

多关键核心领域的技术突破。

本报讯（记者 李于伯） 昨天下午，区政协六

届九次主席（扩大）会暨“优化管理，提质增效，进

一步推动我区‘双减’政策落地落实”专题协商会

召开，听取我区“双减”工作情况并提出建议，为办

好人民满意的教育献计出力。区政协主席刘其龙

出席并讲话。

会议指出，要提高思想认识，深刻理解“双减”

政策的重要意义，努力增强做好“双减”工作的使

命感和责任感；要加强统筹思考，坚决扛起“为党

育人、为国育才”光荣使命，奋力开创我区教育事

业新局面；要坚持教书与育人相统一、系统和重点

相统一、短期和长远相统一，更加用心、更加细化

地持续推进“双减”政策实施。

会议指出，要发挥政协优势，凝聚各方力量

精准献计出力，助力构建我区更高质量的教育

生态；

区政协六届九次
主席（扩大）会议召开
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